



"Los niños del agua" es uno de los estrenos de la franja de sustentabilidad de TVN que debutó este año.



El periodista de ciencia y tecnología Daniel Silva conduce "Planeta futuro" en Mega.

Programas de sustentabilidad ganan presencia en la TV

TVN sumó el espacio "Los niños del agua"; Mega cuenta con "Planeta futuro" y T13 en Vivo, con "Agenda sustentable".

PATRICIA CERDA F.

Los temas de sostenibilidad y sustentabilidad siguen tomando protagonismo en televisión. TVN hizo la última apuesta destinando una franja especial dedicada al tema, que se emite los días domingos de 8:00 a 10:00 horas, que ha ido sumando otros programas.

"¿Cuál es tu huella?", a cargo de la periodista Carolina Escobar, fue la punta de lanza del nuevo bloque del canal. Se mantiene en pantalla a las 8:00 horas de los domingos y ha dado paso a dos espacios que siguen la misma línea. Uno de ellos es "Guardianes", una serie sobre iniciativas de protección del medio ambiente que realiza el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en conjunto con la comunidad e instituciones públicas y privadas.

"Los niños del agua" ha sido otro de los estrenos. Es una serie en la que niños de todo el mundo hablan de conocimientos tras pasados de generación en generación destinados a cuidar este recurso natural. Está, por ejemplo, el caso de Maxcanú (10), quien vive en la península de Yucatán, en México, y muestra los cenotes y la historia de su familia asociada

a organizaciones ecológicas. Melián (11), quien vive en una comunidad mapuche, junto a su papá hablan de la relación entre la cordillera de los Andes y el océano Pacífico.

María Pía Hucke, productora ejecutiva del área de cultura de TVN, dice que crearon esta franja para poner sobre la mesa temas que "promueven el respeto por el medio ambiente, el uso responsable de los recursos naturales y formas de vida más sostenibles".

La idea no solo es centrarse en temas medioambientales. "Queremos ver la dimensión social del desarrollo sostenible" y "visibilizar, a través de historias concretas, qué es lo que hacen personas, comunidades y empresas para dar soluciones creativas a los problemas y desafíos que hoy enfrentamos para vivir mejor".

Canal 13 también tiene una oferta al respecto en sus distintas señales y plataformas. Una de ellas es el espacio "Agenda sustentable", que conduce la periodista Natalia López los lunes a las 20:00 horas en T13 en Vivo, que es la señal 2 de la estación.

"Es un programa que refleja muy bien el interés de todos los sectores por el cuidado del medio ambiente. Cada sema-

na elegimos una temática y la abordamos desde voces de expertos hasta testimonios de personas comunes y corrientes que buscan aportar su grano de arena", señala López.

Asimismo, en 13C hay programas como "Factor de cambio", con el actor Héctor Noguera, que apunta a la innovación y la ciencia como referentes de la educación ambiental; "Cuarta revolución", a cargo del actor Francisco Pérez-Bannen, quien toca temas como la escasez hídrica, la crisis textil o la migración climática, y "Energía infinita", conducido por la actriz Leonor Varela, sobre los elementos de la naturaleza que generan energía.

El periodista de ciencia y tecnología Daniel Silva conduce el segmento "Planeta futuro" en "Meganoticias", de Mega. Según plantea, "la crisis climática ya tiene manifestaciones visibles y palpables en todo el mundo, por lo que es un tema que no podemos ignorar".

Añade que es necesario "aumentar los minutos o la presencia de los temas que tengan que ver con sustentabilidad y sostenibilidad. Hay que generar conciencia del problema, pero también mostrar las posibles soluciones".